



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

suicide

Question écrite n° 83244

Texte de la question

M. Arnaud Richard attire l'attention de Mme la secrétaire d'État chargée de la famille et de la solidarité sur l'évolution, particulièrement préoccupante du taux de suicide chez les hommes âgés de plus de 75 ans. Si le nombre total des suicides constatés en France entre 1979 et 2007 reste globalement stable, il n'en va pas de même pour les hommes de plus de 75 ans où les chiffres publiés par l'INSERM font état d'une progression de 38% entre 1979 (946 suicides) et 2007 (1315 suicides). Face à cette évolution particulièrement inquiétante à laquelle le Gouvernement ne peut rester insensible, il lui demande de lui indiquer si des études spécifiques de ce problème ont pu être menées ou sont envisagées pour connaître les raisons de cette progression et les mesures qu'elle entend prendre pour rechercher des solutions de prévention du suicide chez les hommes de plus de 75 ans.

Données clés

Auteur : [M. Arnaud Richard](#)

Circonscription : Yvelines (7^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 83244

Rubrique : Mort

Ministère interrogé : Famille et solidarité

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 6 juillet 2010, page 7484

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)